

IG Zythusplatz - Öffentliches Interesse

Hünenberg

Hünenberg See, 17. Aug. 2020

Gemeinderat Hünenberg
Postfach 261 / Chamerstrasse 11
6331 Hünenberg

Sehr geehrte Frau Gemeindepräsidentin
Sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderats

Aus gegebenem Anlass geben wir Ihnen zur Kenntnis:
Die Interessengemeinschaft 'IG Zythusplatz - Öffentliches Interesse (Park+Ride/Ökihöfe)' ist eine Bürgerbewegung, die das Ziel hat, *die Parzelle Hünenberg GS 601 unbebaut als Dorfplatz in der Zone Öffentlichen Interesses zu behalten.*

Die Beibehaltung einer Öki-Sammelstelle und der Erhalt von Parkplätzen sollte kein Hindernis darstellen, den Platz noch schöner zu gestalten und ihn als attraktiven Begegnungsort (Dorfplatz) für das Volk zu konzipieren.

Seinen Ursprung hat die Bürgerbewegung in den 3 Workshops von Kanton & Gemeinde «Gespräch mit dem Gemeinderat» am 22.9.2016 / 05.05.2018 / 07.11.2018. Bei diesen denkwürdigen Veranstaltungen fühlten sich etliche Teilnehmer durch die Veranstalter manipuliert, vermissten Professionalität in Art und Weise der Durchführung und waren in der Sache entsetzt von den „Denkmodellen“, die direkt zur Bebauung dieses wertvollen Grundstücks behördlicherseits präsentiert wurden – ungeachtet der Tatsache, dass da gar keine Bauzone für private Bauten ist.

In der Folge befassten sich gewisse Initiativen und der Gemeinderat an mehreren Veranstaltungen mit dem Thema einer 'Bebauung des Zythusareals'. Ebenfalls wurden Motionen, die gegen die „Denkmodelle“ sprechen, an den Gemeinderat gerichtet.

Bis heute gibt es in dieser Sache weder ein belastbares Konzept von der Administration, noch ist eine mehrheitsfähige Willensbekundung des Souveräns erkennbar.

Die Unzufriedenheit vieler Bürger in dieser Situation bekräftigt den Wunsch, den **Platz unbebaut zu belassen**. Hierfür gibt es in der Tat überzeugende Argumente. Unsere Aufgabe ist es nun, diese in der Öffentlichkeit zu verbreiten und die Option einer weiterhin unbebauten Fläche hochzuhalten. Insofern verstehen wir uns als ‚Sammelbecken‘ all derer, die Parzelle 601 attraktiv und unbebaut als ZythusPLATZ dem Volk erhalten wollen. Dieses Anliegen wird derzeit von gegen 200 Personen unterstützt. Wir haben Anlass anzunehmen, dass sich die Zahl deutlich vergrössern wird.

Wir bitten den Gemeinderat, die IG Zythusplatz - Öffentliches Interesse anzuhören - und in die einschlägige Kommunikation einzubinden.

Freundliche Grüsse

CoPräsidium IG Zythusplatz - Öffentliches Interesse:

Dr. Marie-Theres Annen

Daniel Hartmann

Kopie an:

-ewp Effretikon
-IG Zythusareal
-IG Hünenberg See